

## Finanzen transparent machen

Macht mit! Noch bis zum 15. September 2017 könnt ihr euer Wissen zum Thema Finanzen mit uns teilen. Die Ergebnisse der Umfrage der „AG Transparente Finanzen“ sollen in eine Handreichung für den Verband einfließen. Gegenstand der Broschüren sollen Methoden sein, die Vorstände und Leiterinnen und Leiter dazu befähigen, offen und transparent über den aktuellen Finanzstatus zu berichten. Ein besonderes Augenmerk liegt dabei auf kindgerechten Formulierungen. Schließlich sollen alle im Verband bei Geldangelegenheiten mitsprechen können. Die Umfrage findet ihr unter: [s.dpsg.de/transparenz](http://s.dpsg.de/transparenz).

### Mal wieder offline?

Warum ist die NaMi nicht erreichbar? Und was ist mit der Homepage der DPSG los? Wenn ihr euch fragt, ob ein Onlinedienst der DPSG funktioniert oder nicht, könnt ihr euch nun ganz einfach über eine Serviceseite im Netz informieren.



Auf der Internetseite [status.dpsg.de](http://status.dpsg.de) könnt ihr einsehen, ob beispielsweise Wartungsarbeiten durchgeführt werden oder ob Störungen vorliegen.

Auf diese Weise soll nun mehr Transparenz für alle geschaffen werden, die die Onlinedienste regelmäßig nutzen.

## Nach Tadschikistan für den guten Zweck

15 Tage, 10.000 Kilometer, 15 Länder, drei Autos und bis zu 4.000 Höhenmeter: Sechs Pfadfinder aus dem Stamm O. A. Romero starten am 3. September nach Duschanbe, der Hauptstadt Tadschikistans. Ein Navigationssystem haben sie nicht dabei. Die „Wüstenpfadfinder“ wollen ihren Weg nur mit Karte und Kompass finden. Am Ende der Rallye werden die Autos für einen guten Zweck versteigert. Wohin die Erlöse gehen und wo ihr mehr über die „Wüstenpfadfinder“ erfahrt, lest ihr unter [s.dpsg.de/wueste](http://s.dpsg.de/wueste).



Fotos: DPSG, oneinchpunch / Depositphotos.com, Wüstenpfadfinder

## KEINE ALTERNATIVE

Dass sich die Interessen und Ziele der AfD kaum mit unseren christlichen, pfadfinderischen Werten und Zielen vereinbaren lassen, überrascht sicherlich nur wenige. An welchen Stellen es aber besonders knirscht, hat die AG fremdenfreundlich in ihrer Broschüre „AfD – Für uns keine Alternative!“ herausgearbeitet.

Die AG hat sich dabei mit dem Grundsatzzprogramm der Partei und der Ordnung der DPSG auseinandergesetzt. Ihr findet die Broschüre im Internet auf der Internetseite [s.dpsg.de/keinealternative](http://s.dpsg.de/keinealternative).

Die 82. Bundesversammlung hat mit dem Beschluss „Wir sind bunt – Gegen die Drachen unserer Zeit“ den Grundstein für dieses Projekt gelegt. Die DPSG sollte sich deutlich von der AfD abgrenzen.



Anzeige

 **Stiftung  
dpsg**

Verleiht euren Ideen Flügel!

Förderung bis zum 30.09. beantragen – [www.pfadfinder-stiftung.de](http://www.pfadfinder-stiftung.de)

## Georgspin

Melanie Falb (Marth), Heike Schmidt (Bretzfeld), Holger Schmidt (Bretzfeld), Daniela Abarca Zenteno (Mönchengladbach), Viola Kohlberger (Landsberg am Lech), Susanne Kammel (Velbert), Dorina Fichte (Paderborn), Patrick Karmann (Bochum), Frauke Langner (Münster), Kristina Drücke (Paderborn), Rene Bamberg (Jüchen), Michaela Bamberg (Jüchen), Matthias Landstorfer (Mitterteich), Jürgen Funke (Meschede), Wolfgang Unkel (Nettetal), Monika Wiehe (Höxter), Hartmut Löhr (Dortmund), Maria Rita Sasso (Hainsacker), Jochen Sulovsky (Seeheim-Jugenheim), Olga Kuderko-Berg (Unna), Margarete Albrecht (Arnsberg), Matthias Mücke (Berlin)

## Georgsmedaille

Holger Strucken (Nettetal), Steffi Lehmenkühler (Warstein-Belecke), Jan-Philipp Krawinkel (Dortmund), Philip Heßen (Darmstadt), Ulrich Benen (Nordhorn), Ursula Mertens (Hellenthal), Manja Reiners (Hellenthal), Kerstin Edith (Hellenthal), Lothar Tillmann (Hellenthal), Hans-Josef Marx (Geske), Simon Schwamborn (Lippstadt), Georg Werner (Arnsberg), Ulrich Weber (Paderborn)



## Politisch (aus-) bilden – 4.000 Euro gewinnen

Die Arbeitsgemeinschaft für Kinder- und Jugendhilfe (AGJ) hat den Praxispreis des Deutschen Kinder- und Jugendhilfepreises 2018 zum Thema „politische Bildung in der Kinder- und Jugendhilfe“ ausgeschrieben. Die Ausschreibung des „Hermine-Albers-Preises“ richtet sich an Initiativen, Träger und Akteure der Kinder- und Jugendhilfe, die mit ihrer Arbeit einen Beitrag zur Weiterentwicklung der politischen Bildung leisten und ihr neue Impulse geben. Vor dem Hintergrund der Krise der EU (u. a. Brexit) fordert die AGJ

sollen insbesondere Projekte der politischen Bildung mit europäischem Bezug eingereicht werden.



### Unterlagen einreichen

Es ist ein Preisgeld in Höhe von 4.000 Euro ausgeschrieben. Zudem wird ein Anerkennungsbeitrag von 1.000 Euro vergeben. Die obersten Jugend- und Familienbehörden der Länder stiften den Preis. Er wird vom Vorstand der AGJ alle zwei Jahre verliehen. Einsendeschluss ist der **31. Oktober 2017**. Mehr Informationen und die Bewerbungsunterlagen findet ihr unter [s.dpsg.de/agj](http://s.dpsg.de/agj).

## Berufungen

Wir stellen vor: die neuen Mitglieder der Bundesarbeitskreise. Der Bundesvorstand heißt sie offiziell willkommen und wünscht ihnen viel Erfolg bei der Arbeit.



Jonas Limbrock,  
Bundesarbeitskreis rover, vom  
Stamm Coesfeld (DV Münster)



Jan Hendrik Buchmann,  
Bundesarbeitskreis rover, vom  
Stamm Sankt Ludgerus (DV  
Paderborn)